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政务要闻

■ 昨日，省科协主席霍金花率队来我市调
研科协工作开展情况。霍金花一行先后到涧西
区武汉路办事处、中信重工机械股份有限公司、
新安县蜗牛产业协会等处，了解我市基层科协
工作开展情况。霍金花对我市科协工作给予肯
定，希望我市基层科协组织继续创新工作思路、
工作载体和工作手段，不断提升科普信息化水
平，充分发挥科普场馆作用，广泛动员社会力量
积极参与科普工作。市领导陈向平、师清翔等
参加调研活动。 （朱艳艳）

■ 昨日，市委常委、统战部部长、副市长
陈向平到瀍河回族区调研党的群众路线教育实
践活动开展情况。陈向平先后到南车洛阳机车
有限公司城轨二期项目、和谐型电力机车检修
基地一期项目等处实地调研，并召开座谈会听
取来自基层、企业代表的意见和建议。陈向平
指出，开展好教育实践活动，一要善于总结、勇
于创新，努力保持当前活动开展的良好态势；二
要正视问题、深挖根源，着力解决活动开展中存
在的偏差、隐患；三要突出重点、统筹推进，努力
做好当前和下一步工作。（孙小蕊 王少峰）

■ 昨日，副市长尚英照到市回民中学和瀍
河回族区马坡小学，慰问正在备战省第七届少
数民族传统体育运动会的中小学运动员。本届
运动会将于 26 日至 30 日在南阳市举办，我市
52名运动员将参加花样跳绳、毽球、武术、摔跤
等6个项目的角逐。尚英照鼓励运动员发扬奥
林匹克精神，勇于拼搏，为我市少数民族体育事
业发展增光添彩。 （张宁）

本报讯（记者 李迎博 通讯员 曹国丽）昨日，
市人大常委会机关举行党的群众路线教育实践活
动辅导报告会，市人大常委会主任李少敏作题为

“践行党的群众路线 推动人大工作再上新台阶”
的辅导报告。

李少敏指出，市人大常委会作为地方国家权力
机关，在地方经济社会发展中具有不可或缺、举足轻
重的地位，贯彻好群众路线，发挥好人大的职能作
用，服务经济社会发展、服务人民群众，是人大义不
容辞的责任。市人大常委会机关全体党员干部要牢
固树立全心全意为人民服务的宗旨意识，坚定理想
信念，强化责任担当，进一步增强搞好活动的自觉
性，以更高的标准、更严的要求，将市人大常委会党
的群众路线教育实践活动组织好、开展好。要按照

“两手抓、两不误、两促进”的要求，认真做好立法、监
督、重大事项决定、代表议案建议办理等各项工作，
以务实的工作作风、饱满的工作热情，推动人大工作
再上新台阶，为把洛阳建设成名副其实的中原经济
区副中心城市而努力奋斗。

李少敏作市人大常委会机关
教育实践活动辅导报告

贯彻群众路线
推动人大工作

今年是嵩县景区免票的第三个年头。
五一前夕，嵩县公布了今年的景区免票方案：5

月1日至10月31日，嵩县4个A级景区白云山、天
池山、木札岭和卧龙谷将在全国范围开展免门票活
动。但根据分时段、分区域优惠政策，河南部分城市
居民在五一期间不能享受免票优惠。

消息一出，立刻引来热议。有人称赞说在门票
飞涨的当下，嵩县反其道而行之，堪称“业界良心”；
也有人吐槽，河南的景区不让河南人享受五一假期
优惠，有失公平……

众说纷纭，您有何看法？
本报第11期《对话一把手》将邀请嵩县旅游局

局长范小红做客，相关话题预告已在本报官方微博
“@洛阳日报”发布并置顶。如果您有相关意见、建
议，可以公开或私信发送给“@洛阳日报”，也可拨打

“@洛阳日报”工作电话 0379-65233650。我们将
收集大家的良言妙策，与范小红对话，回复您所关心
的问题。

关注“@洛阳日报”，参与到本期《对话一把手》
中来，一旦您的提问被报纸采用，您将获得精美礼品
一份。 （文斌）

第11期《对话一把手》将“围观”
嵩县景区免票政策，欢迎市民
通过“@洛阳日报”畅所欲言

嵩县景区免票
您怎么看？

“涧西区坚持在深化、转变、具体化
上下功夫，推动党的群众路线教育实践
活动深入扎实有效开展。”涧西区委书记
贺敏说，学习教育要深化，推动工作落实
一定要具体化。

贺敏说，开展教育实践活动不能隔
靴搔痒，只有坚持“真抓实做、较真碰
硬”，深入学习教育、深化思想认识，才
能深入骨髓、触动灵魂，取得让群众满
意的实效。涧西区坚持做到“四个贯穿
始终”：一是把学习教育贯穿始终。组
织副县级以上领导干部集中学习，举办
专题讲座，观看教育录像片，撰写心得
体会等。二是把听取群众意见贯穿始
终。坚持敞开大门搞活动，区委常委
带头深入基层，倾听群众意见。三是
把整改落实贯穿始终。坚持边学边查
边改，召开征求意见通报会，重点对群

众反映的城市管理突出问题进行通报，
并立即整改。四是把“两手抓、两不误、
两促进”要求贯穿始终。坚持一手抓教
育实践活动，一手抓经济社会发展，紧
密结合实际，认真谋划涧西区发展思路
和举措。

“为民是本职，务实是本分，清廉是
本色，要把政治热情转化为为民、务实、
清廉的优良作风。”贺敏说，涧西区投入
资金用在衣、食、住、行、劳、保、医等民生
重点领域，认真做好“十件惠民实事”，持
续开展平安创建、社区管理等工作，创新
民生工作机制，提升辖区群众的安全感
和幸福感。

贺敏表示，推动工作具体化，涧西区
要在“四重含义”上有担当，在“三项重点
工作”上有作为。

在“四重含义”上有担当。一是在

打造中原经济区重要增长极上有担
当。充分整合大学科技园等资源，主动
帮助企业引进战略合作伙伴，加强技术
嫁接。二是在打造中原经济区文化示
范区上有担当。重点推进工业遗产历
史文化街区等文化产业项目。三是在
打造中原经济区最佳宜居地上有担当，
持续加强城建提升等重点工作。四是
在打造中原经济区开放创新城上有担
当。利用大学科技园等创新平台，加强
产学研联合，培育更多的“涧西制造”和

“涧西创造”。

在“三项重点工作”上有作为。一
是在开放招商上有作为。紧盯世界500
强、行业 500 强等龙头企业，瞄准高层
次人才，着力招大引强、招才引智。二
是在服务企业上有作为。完善首席服
务官、重点项目手续全程代办等制度，
着力打造全方位政府服务体系。三是
在优化环境上有作为。扎实抓好绿化
提升工作，提高行政审批效率，严厉打
击破坏发展环境的行为，让涧西区更加
宜居宜业。

本报记者 高峰 特约记者 孙丽涛

——访涧西区委书记贺敏

重学习 转作风 见行动

50年前，一个名字响彻大地，一种精
神激荡人心；50年后的今天，电影纪录片

《永远的焦裕禄》让这种精神发扬光大、
生生不息。

为了纪念焦裕禄同志逝世50周年，
5 月 14 日，河南影视制作集团在郑州举
办电影纪录片《永远的焦裕禄》河南媒体
见面会，深刻缅怀焦裕禄同志，向历久弥
新的焦裕禄精神致以崇高的敬礼。

《永远的焦裕禄》是由中共河南省
委、国家新闻出版广电总局指导拍摄，
河南省委宣传部、河南省广电局联合摄

制，河南影视制作集团、大象出版社联
合出品的大型电影纪录片。在当天的
河南媒体见面会上，河南影视制作集团
董事长宗树洁、总裁李欣，大象出版社
社长王刘纯，影片顾问、焦裕禄同志二
女儿焦守云以及该片主创人员共同出
席了会议。

大型电影纪录片《永远的焦裕禄》紧
紧围绕焦裕禄同志在河南省兰考县工作
的 475 天，通过焦裕禄的领导、同事、子
女以及宣传、研究焦裕禄事迹和精神的
作家、学者的动情讲述，回顾焦裕禄在兰

考475天以及在洛阳矿山机器厂9年忘
我工作的感人故事和背后许多不为人知
的动人细节，还原了焦裕禄成长生涯中
最光辉的生命轨迹。

在看片会现场，主创代表分别接受
采访，讲述了《永远的焦裕禄》的创作初
衷和拍摄经历。据了解，在拍摄影片时，
为了用写实的手法描述焦裕禄同志短暂
而伟大的42年生平，光资料搜集团队就
组织了48人，影片拍摄中采访了43人。

主创人员与到场的媒体记者分享了
筹备和拍摄电影纪录片《永远的焦裕禄》

的经历和感受。焦裕禄的女儿焦守云也
在媒体看片会现场，讲述了自己与父亲
焦裕禄之间的点点滴滴，讲述了她跟随
摄制组在河南兰考、洛阳、尉氏以及焦裕
禄出生地山东淄博博山的拍摄经历，引
发媒体人员的关注。

5 月 14 日是焦裕禄同志逝世 50 周
年纪念日，电影纪录片《永远的焦裕禄》
选择 5 月 14 日开始在全国影院陆续上
映，既表达了对焦裕禄同志的缅怀，也是
对焦裕禄平凡而伟大精神的弘扬。

（本报记者）

——电影纪录片《永远的焦裕禄》河南媒体见面会

有一种精神永远闪耀

勇于担责，为国家和省级
重大攻关课题呕心沥血

2005年至2011年，贾鸿社先后主持
完成了两项河南省杰出人才创新基金项
目和重大攻关计划课题任务、3 项“十一
五”和“十二五”国家科技支撑计划重大
项目。

他主持完成的 2005 年度河南省杰
出人才创新基金项目——高效中小功率
推土机的研发，于 2008 年通过省级验
收。该项目的实施，不仅攻克了行走系
统、传动系统、整机匹配系统多项难题，
研发出高效中小功率推土机，同时将技
术进行拓展后形成了与高效中小功率
推 土 机 具 有 高 通 用 的 C702-A/C802/
C902 履带系列农用、推土兼用拖拉机，
极大地提升了一拖集团履带拖拉机的
技术水平，目前已经累计产生效益 3 亿
多元。

由他主持完成的河南省重大攻关计
划课题——大功率拖拉机电控动力换挡
传动系，形成了具有自主知识产权的核心
技术，实现了产品升级换代。同时，该项
目通过技术的纵向和横向延伸形成产品
换代平台，快速提升了自主创新能力，带
来可观的经济效益，对于提高行业整体技
术水平以及产品结构调整、优化具有明显
促进作用。

他还参加了“十一五”国家科技支撑
计划重大项目——经济型农林动力机械
研究与开发，通过对节能型小型柴油机、
新型传动系、液压系统、电控系统及工作
装置等的研究，研制新机型19种，申请专
利 37 项，提出标准 15 项，发表论文 11
篇，其中 200 马力轮式拖拉机参加了
2011年3月在北京举办的“十一五”国家
重大科技成果展，课题已于 2010 年 8 月
通过验收。该项目的成功实施，提升了
我国农业装备制造业的创新能力和核心
竞争力，缩小了与发达国家的差距，引领
农业装备制造业跨越发展，为农业现代
化和社会主义新农村建设提供了技术装
备支撑。

他还参加了“十一五”国家科技支撑
计划课题——300 马力级大型拖拉机研
究与开发；承担了“十二五”国家科技支撑
计划课题——重型拖拉机CVT关键技术
研究与整机研制。

倡议并实施新研发工程，
让“东方红”红遍山川大地

在长期从事产品研发和管理的过程
中，贾鸿社发现，传统的研发方式、研发
手段及管理模式，已成为制约产品研发
技术水平提升的瓶颈。在他的积极倡导
下，一拖技术中心自 2011 年开始启动实
施了新研发工程，力争用 3 年至 5 年时

间，实现产品设计由传统的定性设计向
现代设计转型。

贾鸿社坦言，当时的想法就是为了提
升一拖产品设计手段，打造一流的研发团
队。

新研发工程实施3年多来，在项目的
推进中，不仅整个流程更加规范了，而且
在产品研发过程中由于采用现代设计手
段，使研发周期大幅缩短，并且减少了设
计差错和大量烦琐的计算，让设计人员腾
出更多的时间去搞创新。

“新研发工程推进至今，对于提高
效率、质量起到了一定的作用，为一拖
提升研发能力和持续发展提供了有力
的支撑。但创新无止境，我们还要坚持
不懈地做下去，让我们的研发手段、方
法和理念再上一个新台阶。”贾鸿社说。

悉心育人，为打造一流农
业装备研发团队倾尽心血

作为农业机械设计技
术专家，贾鸿社积极进行人
才团队建设，为人才成长提
供发展空间和技术平台。

为了使设计经验得以
传承，他撰写了 10 多篇论
文在行业核心刊物发表，
参与编辑 20 多万字的《进
口汽车故障诊断手册》一

书。在他的悉心培养和指导下，一拖技
术中心涌现出了许多杰出人才，从全国
劳动模范刘汉华、李继光，到河南省劳
动模范冯春凌等，都是在他的精心栽培
下脱颖而出的。

作为河南科技大学兼职教授和西安
交通大学博士生兼职导师，贾鸿社指导培
养的多名硕士、博士、博士后，已成为相关
领域的骨干。

老牛已知夕阳晚，不用扬鞭自奋蹄。
而今，58 岁的贾鸿社每天依然在辛勤工
作。他总是来得很早、走得很晚。工作现
场、生产车间、试验场地，人们经常会看到
他忙碌的身影。

“任何时候，我都会牢记自己是‘东方
红’产品首席设计师。虽然再有一年多，
我就到退休年龄了，但我期望，无论我在
与不在，一拖技术中心都是并且永远是农
业装备行业最棒的研发团队。为了这一
目标，我将不懈努力！”贾鸿社说。

（郑宗良）

人
物
简
介

贾鸿社，男，1955 年 11 月生，安
阳市滑县人，研究生学历，中共党
员。曾担任一拖集团有限公司技术
中心副主任、总工程师。现任一拖集
团有限公司技术中心技术专家委员
会主任委员，兼任中国拖拉机协会常
务副理事长、中国拖拉机技术标准委
员会委员、中国农机学会理事、中国
内燃机学会理事、西安交通大学与
河南科技大学兼职教授等；为省级学
术技术带头人、优秀专家、一拖集团
有限公司首席专家，享受国务院特殊
津贴。

在农机行业，贾鸿社的名字已经
成为一拖集团的一张名片，为越来越
多的业内人士所知晓。说起贾鸿社为
何有如此高的知名度，和他在一起工
作多年的同事给出了最好的回答：老
贾太能干了，他不仅开发出了很多产
品，而且培养出了许多人才，为一拖、
为中国农机事业做出了太多的贡献。

1981年，贾鸿社从当时的洛阳农
机学院（现河南科技大学）拖拉机专业
毕业后到一拖工作，迄今已经 33 年，
与一拖结下了不解之缘。他长期从事
拖拉机、农机具、工程机械的开发与技

术攻关、拖拉机标准制定等工作，曾担
任一拖技术中心副主任、总工程师等
职务，多次主持和参加国家及一拖重
点新产品开发项目：参加了一拖公司
的主导产品——履带拖拉机第二代产
品的改进，组织了第三代产品的开发，
主持了第四代产品的研制。由他主持
或参与研制的多项拖拉机和工程机械
产品，深受用户欢迎，产品覆盖全国，
并进入国际市场，创造了巨大的经济
效益和社会效益。他先后取得科技成
果20余项，获科技成果奖励5项、实用
新型专利9项等。

贾鸿社：为“东方红”走向世界呕心沥血

工
作
中
的
贾
鸿
社

（上接01版）隋唐洛阳城国家遗址公园天堂保护展
示工程今年牡丹文化节已对外试开放，明堂保护展
示工程的内部展陈改造和外部拔高施工正紧张进
行，预计10月初开放；汉魏故城国家考古遗址公园
西阳门、西城墙保护展示工程正加紧实施，太极殿及
汉魏故城博物馆等项目前期设计也同步进行。

鲍常勇指出，相关部门要加快各重点项目的建
设进度，争取在大遗址保护和展示上取得新突破；要
进一步更新观念，创新手段，增强文物保护工程的观
瞻效果，处理好文物保护展示与利用的关系，使文物
资源成为促进文化产业和旅游发展的积极力量。

副市长张世敏等参加调研。


